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　皆様新年明けましておめでとうございます。おめでとうと

いう言葉は何回聞いてもいいものですね。毎年新年といいま

すと今年の抱負とかを個人的に決めたりしていると思うので

すが、やはり私としては今年の経済はどのようになるのか気

にしています。

　今年は震災復興に向けて物凄い特需があるのではないかと

言われております。またエネルギー政策に関連して安全で使

い勝手のよい新しいエネルギー産業を生み出す事が課題にな

っております。一部では新しい物が続々と作り出す事を得意

とする日本ですから行政を含めて物凄い成長ができるのでは

ないかと思っています。

　1月はロータリーでいいますと「ロータリー理解推進月間

」となっています。次年度RI会長の田中作治さんが「ロータ

リアン及びロータリークラブの繋がりが世界理解を促進し親

善を高めながら平和に貢献しておりこれは素晴らしいことだ

」また「歴史、伝統文化、習慣、あらゆる物が違う人達が多

様性を認めながらお互いを理解して好意を持って接している

クラブである」と仰っています。今年我が家で韓国から来た

高校生を受け入れました。名前くらいしか分からない人がく

る時の私の心境は非常に緊張しました。当然我が家に来る高

校生の方も同じ気持ちだったと思います。最初はあまりお話

できませんでしたが、慣れてくれば少しずつですが打ち解け

あって楽しく過ごす事が出来ました。こういった行事はロー

タリーだから出来る行事だと思います。

　今回の受け入れで新しい分野で私自身勉強が出来ましたと

思います。本日は前半の決算と事業報告を各委員長さんから

ご報告していただきたいと思います。本年もよろしくお願い

いたします。
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■名取会長　今年もよろしく

■関口幹事　本年もよろしくお願いします

■島村副会長　今年もよろしくお願いいたします。

■齋藤副幹事　今年もよろしくお願いいたします。今月は誕生月です

■大塚PG　本年もよろしくお願いいたします。

■大塚直前会長　下期もよろしくお願いいたします。

■大木会員　本年もよろしくお願いいたします。

■渡邉会員　今年もよろしく

■尾花会員　新年初の例会場です。本年も宜しく

■武重会員　新年おめでとうございます。今年もよろしくお願いいた

します。

■富永会員　今年もよろしく

■吉川会員　今年もよろしくお願いいたします。

■齋藤(重)会員　本年もよろしくお願いします

■井上会員　本年もよろしくお願いします

■岡野会員　今年もよろしくお願いいたします。

■小林会員　本年もよろしくお願いします

■細野会員　明けましておめでとうございます。今年もよろしく

■萩原会員　今年もよろしく

■須田会員　ありがとうございます。

■齋藤（哲）会員　本年もよろしくお願いします。ホームスティ関係

された方々お疲れ様でした。

■野瀬会員　本日もよろしくお願いいたします。

■古賀会員　今年もよろしくお願いいたします。

■久保田会員　インターアクト事業ご協力ありがとうございました。

■加藤会員　大変ご心配おかけしております

■竹内会員　本年もよろしくお願いします。

■樋口会員　1月は誕生月です。本年もよろしくお願いします。

ロータリー財団委員会　大塚崇行委員長

　ロータリー財団として

は現在50%を超える寄付

を頂いております。また

ベネファクターとしては

大塚パストガバナーから

頂いております。今、歴

史的円高が続いておりますので引き続き皆様からの

ご協力よろしくお願いいたします。

米山記念奨学委員会　細野宏道委員長

　米山記念奨学委員会で

は皆様から多大なるご寄

付を頂いております。昨

年の末に尾花さんからご

寄付を頂きました。あり

がとうございました。今

年度の奨学生としてイム・ソヒョンさんを迎えてお

ります。彼女は大変ロータリー活動に理解をして頂

いております。毎月必ず例会に参加して頂きまた社

会奉仕活動にも参加してもらってもいます。ありが

とうございました。
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幹　事　報　告

関口和夫幹事

◆インターアクト青少年訪日団としてジョン・ジス   

　さんという高校3年生の女の子が来日しました。1

　月7日から12日まで日本に滞在しまして本日帰国

　致しました。皆様ご協力ありがとうございました

　◆1月24日に職業奉仕委員会がございますので、

　関係の委員長様はご出席のほどよろしくお願いし

　ます。

◆ロータリーカード推進のご案内が来ております。

　今回は担当者を決めて拡大をしていただきたいと

　のことですので皆様ご協力よろしくお願いします

◆浦和西高等学校卒業生のロータリアンの会開催の

　ご案内が来ております。もし卒業されている方で

　ご興味ございましたら事務局までご連絡下さい。

◆後期の会費納入のお願いをFAXにてご連絡してお

　りますので何卒よろしくお願いします。

委員長報告委員長報告

親睦活動委員会　渡邉清委員長

　新年明けましておめでとうございます。今年も親

睦活動のご協力よろしくお願いします。昨年のクリ

スマス例会では合計69名の参加で開催させて頂きま

した。ありがとうございました。深澤委員長がカメ

ラを持って当日の模様をたくさん撮影してもらいま

した。深澤委員長ありがとうございました。

クラブ奉仕委員会　齋藤博重副幹事

　クラブ奉仕委員会では

全体な運営に効果的な活

動するということで具体

的に言えばクラブ管理運

営委員会と絡んでおりま

して出席委員会、プログ

ラム委員会と連携を図ってなにか問題ある時に協力

させていただくという形で活動しております。以上

でございます。

出席委員会　須田悦正委員長

　出席委員会では私のほ

うで出席の表を記録して

いるのですが、平均する

と70%を切っている状況

で最高の出席が28名の

71.79%となっています。

関口幹事と同様に皆様の出席が私の糧になりますの

で是非ともご出席頂けますようよろしくお願いいた

します。

関口和夫幹事

　幹事として半年になり

ますがこれからIM等様々

な行事が残っております

ので最後までしっかり頑

張りたいと思います。皆

様のご出席が私の力にな

ると思いますので熱い友情を持って出席のほどよろ

しくお願いいたします。

上期会計報告・事業報告上期会計報告・事業報告

親睦活動委員会　渡邉清委員長

　残すところあと半年と

なりましたが、まだいく

つか親睦の事業が残って

おります。また委員と一

緒に活動したいと思いま

す。何卒よろしくお願い

いたします。

ホビー委員会　萩原修副委員長

　ホビー委員会では去年

地区のゴルフコンペを開

催しました。例年通り事

業を進めておりますので

後半もよろしくお願いい

たします。
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会員選考委員会　吉川公夫委員長

　名取年度も後半に入り

まして会員増強維持委員

会の皆様がご活躍頂いて

私の委員会が忙しくなる

ことを祈っております。

今年もよろしくお願いい

たします。

会員増強維持委員会　富永建委員長

　半年間2名の方にお誘

いの声を掛けましたが色

よい返事が頂けなかった

ので、改めてまた新会員

の候補者を探したいと思

います。また皆様の周り

に候補となる方がいらっしゃいましたらお声を掛け

て頂けますようよろしくお願いいたします。

ロータリー情報委員会　細野宏道副委員長

　委員長に変わりまして

ご報告させて頂きます。

今年度1回は情報委員会

を開催したいと申してお

りましたので開催を下期

にさせて頂きたいと思い

ます。

クラブ広報委員会　深澤圭司委員長

　クラブ広報委員会では

ホームページの更新と週

報の方を手掛けておりま

す。ホームページのリニ

ューアルということでデ

ザインを変更し今年度の

活動報告もたくさん載せております。IMの時には皆

様に回覧できる資料を作成したいと思います。よろ

しくお願いいたします。

職業奉仕委員会　野瀬将正委員長

　昨年職業奉仕活動とし

て弊社の見学に多く方に

お越しいただきました。

古いラインと新しいエン

ジンラインを見て頂きま

した。次の予定ですが3

月1日に茨木県にあるJAXAの見学を出来ないか調整

をしております。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　齋藤哲雄委員長

　社会奉仕委員会として

は昨年8月4日に献血活動

そして9月1日に地区の補

助金を使って児童養護施

設の若竹ホームにパソコ

ンを贈呈いたしました。

本年の2月に身体障害者作品展示即売会を行う予定

です。即売会当時は皆様何卒ご協力よろしくお願い

いたします。

国際奉仕委員会　竹内勝彦委員長

　今年の5月に国際大会

がございます。出来るだ

け皆様にご参加して頂き

たいと思います。RI始ま

って3人目の日本人の会

長ですのでご祝儀のつも

りでもいいので登録して頂ければと思います。よろ

しくお願いいたします。

新世代インターアクト委員会　久保田勲委員長

　本日は韓国からの留学

生ジョン・ジスさんを無

事送り届けてきました。

6日間ではありましたけ

れどもインターアクトの

メイン事業として多くの

方にご協力頂きましてありがとうございました。こ

の6日間大変有意義に過ごさせて頂きました。あり

がとうございました。


